

Roselius bei König Boris

tu. Sofia, 17. Juli.

Der hier im Flugzeug eingetroffene deutsche Großindustrielle und bulgarische Generalkonsul Roselius (Kaffee Hag-Bremen) ist der Gegenstand großer Aufmerksamkeit. U. a. wurde er von den Ministern Ciaptischeff und Buroff empfangen. Der Bautenminister Danailoff gab ihm zu Ehren einen Empfang. Am Mittwoch fand die feierliche Übergabe des der bulgarischen Polizei geschenkten Flugzeuges statt.

Die hiesigen Blätter betonen auffallend die guten Beziehungen Roselius' zum Zaren Ferdinand. Es verlautet, daß Roselius' Besuch im Zusammenhang mit den Rückkehrplänen des früheren Zaren nach Bulgarien steht. Die diesjährige Auslandsreise Königs Boris ist bereits vorbereitet. Man rechnet mit einem längeren Besuch in Deutschland.

tu. Warna, 17. Juli. Der bulgarische Generalkonsul Roselius setzte am Mittwoch mit dem von ihm der bulgarischen Regierung geschenkten Flugzeug seinen Flug nach Warna fort. Im Schlosse von Czurnabrad wurde Generalkonsul Roselius von König Boris empfangen.